

## 四万十町高校応援大作戦 海外研修に行ってきます!

8月6日から8月20日までの15日間、地元高校の生徒11名がカナダ・アルバータ州・カルガリーへ海外研修に行きます。

語学研修のほか、地元での「おまつり」にも参加し、四万十町をPRする予定です。

異文化でのホームステイの中、現地の同世代との交流や体験を通じて挑戦意欲と国際理解を深めてきます。



## 「冷水病に関する講演会」が開催されました

6月24日、冷水病に関する講演会が四万十町窪川四万十会館で行われ、町内外の内水面漁業関係者を中心におよそ50名の参加がありました。

当日は、近畿大学農学部水産学科水族環境学研究室 永田恵里奈先生による「冷水病の種類と特徴 病気を引き起こしているのは誰か」と、たかはし河川生物調査事務所 高橋先生による「四万十町松葉川地域におけるアユの試験放流について」についての講演がありました。アユの冷水病に関する調査研究や病原菌の特徴などについて詳しく説明していただき、参加者からも積極的な質問が出されていました。

また、松葉川地域において今年度から取り組んでいるアユの試験放流について、放流によるアユの定着度合や生息分布、また、その効果の検証などについて説明をしていただきました。



## 第5回 くぼかわスポーツクラブ杯スカッシュバレーボール大会

7月14日、四万十町窪川B&G海洋センターで、第5回くぼかわスポーツクラブ杯スカッシュバレーボール大会を開催しました。

今回は8チームが参加。各チーム入賞を目指し、熱気に満ちた体育館の中で大汗をかきながらも笑顔のプレーが見られました。

次回は10月頃に「年齢別大会」を開催しますので、たくさんの参加をお待ちしています。選手の皆さま、お疲れさまでした!



▲優勝 テンポ・ラー



▲準優勝 PF



▲第3位 まっしー



## マリンフェスタが開催されました

7月1日、興津海水浴場で「マリンフェスタ興津 2018」が開催されました。

恒例のビーチバレー大会をメインに、シーカヤック<sup>※1</sup> やスタンドアップパドルボード (SUP)<sup>※2</sup> などのマリンスポーツ体験を実施し、大勢の参加がありました。お昼休みには、大人の部、子どもの部に分かれ『ビーチフラッグ』『サンダル飛ばし』も行われました。

青少年旅行村と駐車場特設ステージでは音楽ライブが行われ、四万十町うまいもん屋台村では、みょうが焼きや牛串などのたくさんの出店で、会場は大いに盛り上がりました。



※1 シーカヤック：海で使うことを考慮された細長い船。体を潜り込ませて乗船し、水カキが両方についたパドルで漕ぐ。  
※2 SUP：浮力が大きいボードに立ってバランスをとりながら、パドルで水を漕ぐ。

## 夏の風物詩、第49回金太郎夜市が開催



今年も7月13日から8月3日まで、4回にわたり『金太郎夜市』が開催されました。金太郎夜市は、半世紀にもわたる、高知県内でも最も長い歴史を持つ夜市です。はしけん大会や大道芸、流しそうめんや地元園児による星空美術館など多彩な演目があり、13日のオープニングセレモニーでは、窪川中学校吹奏楽部による演奏やもち投げが行われました。

また20日の子供夜市では、町内7校の小学生がそれぞれに趣向をこらした出店を行い、多くの人でにぎわいました。

